

Jurnal RISET INFORMATIKA

P-ISSN: 2656-1743

E-ISSN: 2656-1735

Vol. 1, No. 3 Juni 2019

Kresnamedia

Diterbitkan Oleh: **KresnaMedia Publisher**

Jl. Serua Raya, Perum Permata Mansion Blok SF2 No.12B, Serua
Bojongsari, Depok 16517

Susunan Dewan Redaksi Jurnal Riset Informatika

- Penasehat : Direktur Kresnamedia Publisher
- Penanggung Jawab : Kepala Riset dan Pengembangan Kresnamedia Publisher
- Pimpinan Redaksi : Dr. Foni Agus Setiawan, M.Kom (Universitas Ibn Khaldun)
- Anggota Redaksi : Andoyo, MT (STMIK Bisa Insani)
Lucia Sri Istiyowati, M.Kom (Institut Keuangan Perbankan
Dan Informatika Asia Perbanas)
Ari Pambudi, M.Kom (Univ. Indonusa Esa Unggul)
- Mitra Bestari : Dr. Dewa Gede Hendra Divayana (Universitas Pendidikan
Ganesha, Indonesia)
Bambang Krismono Triwijoyo, M.Kom (STMIK Bumi Gora)
Betty Dewi Puspasari, M.Kom (Sekolah Tinggi Teknik Atlas
Nusantara)
Ninu Wiliani, M.Kom (Institut Sain dan Teknologi Nasional)
Sopiyan Dalis, M.Kom (Universitas Bina Sarana Informatika)
- Alamat Redaksi : Jl. Serua Raya, Perum Permata Mansion Blok SF2 No.12B,
Serua, Bojongsari, Depok 16517
- E-Mail : jurnal.jri@kresnamediapublisher.com
- Website : <http://ejournal.kresnamediapublisher.com/index.php/jri>

KATA PENGANTAR

Jurnal Riset Informatika memuat informasi hasil kegiatan penelitian, pemikiran konseptual dan review bidang ilmu informatika dan komputer. Jurnal ilmiah ini diterbitkan oleh KresnaMedia Publisher. Mulai diterbitkan dengan frekuensi terbit 4 kali dalam setahun, yakni pada bulan Desember, Maret, Juni dan September.

Redaksi menerima tulisan hasil penelitian ilmiah, baik dalam bentuk riset maupun empirical research dalam bidang yang berkaitan dengan ilmu informatika dan komputer. Redaksi dapat menyingkat dan memperbaiki tulisan yang akan dimuat tanpa mengubah maksud dan isinya setelah melalui proses blind review yang dilakukan oleh tim Reviewer yang ditunjuk khusus untuk mengadakan review atas kelayakan publikasi naskah penelitian ini. Naskah yang dikirim oleh redaksi harus merupakan naskah asli dan tidak sedang dipertimbangkan untuk diterbitkan oleh jurnal atau penerbit-penerbit jurnal lainnya.

Redaksi sangat mengharapkan masukan-masukan dari para pembaca, professional bidang informatika dan komputer, atau yang terkait dan redaksi berharap semoga artikel-artikel ilmiah yang termuat dalam Jurnal Riset Informatika bermanfaat bagi para akademisi dan professional yang berkecimpung dalam dunia informatika dan komputer.

Pimpinan Redaksi

DAFTAR ISI

Cover	i
Susunan Dewan Redaksi Jurnal Riset Informatika	iii
Kata Pengantar	v
Daftar Isi	vii
IMPLEMENTASI METODE SIMPLE ADDITIVE WEIGHTING (SAW) PADA SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN UNTUK MENYELEKSI SAHAM PRIMA Ratna Kusumawardani, Achmad Solichin	113-118
SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN PENERIMAAN ASISTEN LABORATORIUM MENGUNAKAN METODE MULTI FACTOR EVALUATION PROCESS (MFEP) Painem, Hari Soetanto	119-126
IMPLEMENTASI ALGORITMA HILL CLIMBING PADA PENENTUAN JARAK TERPENDEK KOTA WISATA DI INDONESIA Desti Fitriati, Nura Meutia Nessrayasa	127-132
SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN PEMBERIAN BERAS UNTUK KELUARGA MISKIN DENGAN METODE SIMPLE ADDITIVE WEIGHTING Jamal Abdul Nasir	133-138
ANALISIS KEPUASAN PENGGUNA APLIKASI OJEK ONLINE MENGGUNAKAN METODE TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL (TAM) Novian Putra Utama, Fintri Indriani	139-146
SISTEM INFORMASI EVALUASI KARYAWAN BERBASIS WEB PADA PT PRAWEDA CIPTAKARSA INFORMATIKA JAKARTA Susi Susanti	147-152
PENERAPAN METODE AHP SEBAGAI PENUNJANG KEPUTUSAN PENERIMAAN KARYAWAN Warosatul Ilmiyah, Frieyadie, Frisma Handayanna	153-158